

Casas del Bosque Sauvignon Blanc, Valle de Casablanca, Costa, Chile 2022

Sauvignon Blanc es probablemente una de las uvas más populares en el mundo, y eso tiene que ver con su carácter tripolar, con su locura, con la importancia que es la visión y el estilo del enólogo a la hora de interpretarla.

Se dice que Sauvignon Blanc es la hermana de la Cabernet Sauvignon y la hija de la Cabernet Franc.

Dentro de su carácter, con un cambio en la cosecha de solo un par de días puede ser desde la uva más cítrica, de pomelo, pasando por aromas a maracuyá y pis de gato, llegando a durazno y melocotón en lata.

Lo importante acá es que siempre va a ser una uva más cítrica y fresca que cualquier cosa, va a tener unos aromas verdes a pasto recién cortado con fruta tropical, es muy difícil de generalizar, sobre todo porque hay tres lugares importantes en el mundo, la costa de Chile, la región norte de la isla sur de Nueva Zelanda, Marlborough y las expresiones del valle de la Loire en Francia.

Casas del Bosque es una de ellas, un Sauvignon de la costa de Chile, del valle de Casa Blanca, un lugar especializado casi solo en Vinos Blancos, un lugar donde la brisa del mar alcanza tranquilamente las uvas. Esto hace parte de la magia de los Sauvignon Blancs de Chile, la combinación entre las notas a espárrago, pasto recién cortado y las notas salinas por la cercanía al mar y los suelos.

Este Casa del Bosque es justamente eso, un Sauvignon Blanc que sabe a lo que debe saber uno de estos en Chile, verde, cítrico, salado, intenso. Lo que puede considerarse como una locura si no tenemos claro que a esto debe saber un Sauvignon Blanc.

Vamos a comer Locos, sí, esos erizos que hacen parte de la gastronomía chilena tan importante, especialmente si lo mezclamos con palta y muchos mariscos. Pero sabemos que no podemos conseguir, al menos esos, locos en el país, entonces vamos a maridarlo con unos langostinos a la plancha con una mantequilla de guascas o simplemente una parrillada de Mariscos. Ojo, para ensaladas también es una buena opción siempre y cuando no tengan nada muy grasos como quesos o nueces.

Loco, loco, casi loco, por tu amor, cantaba "Formula V", Crazy canta Ornette en un remix increíble, también Aerosmith en un video que cambió un poco la historia, también Gnarl Barkley, Britney Spears y tantos más. Pero definitivamente una de las canciones relacionadas con la libertad de expresión y el amor que prefiero para este vino es la gran "Crazy Little Thing Called Love" de Queen, solo es cuestión de conectar entre la locura y la libre expresión.